

Reetdachmaßnahmen Gasthof Luthhöft, Grundhof

Die Gaststätte Luthhöft ist ein historisches, prägendes Gebäude in zentraler Lage zwischen Autobahn und Ostsee. Seit 1852 ist die jetzige Gastwirtschaft bereits im Familienbesitz der Familie Paulsen und somit seit nunmehr 160 Jahren. Um die Aufenthaltsqualität und Attraktivität dieses historischen Gebäudes aufrechtzuerhalten wurde das Reetdach modernisiert.



Der Krug hat seinen festen Platz in der Gesamtgemeinde und ist Mittelpunkt des Dorflebens. Aber auch über die Gemeindegrenze hinaus ist die Gaststätte bekannt. Sie ist die Adresse für viele Vereine und Verbände, die regelmäßige Treffen, Versammlungen und Feiern hier durchführen (z.B. Skatvereine, Freiwillige Feuerwehren, Gesangverein). Ebenso bietet die Gaststätte einen Catering Service für die gesamte Region. Mit neuen Ideen unter anderem im Bereich Kultur und Bildung möchte die Gaststätte nun auch das jüngere Publikum für sich gewinnen.



Quelle: GLC AG

Träger: Frau Paulsen (privat)

Projektkosten: 31.000 €

Förderung: 7.000 €